

Winterthur, im Oktober 2017

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Bruder,
Schwager, Onkel, Götti und Lebenspartner

Emil Schmidhauser

Die vielen Zeichen der Verbundenheit sind uns ein Trost in der Zeit
der Trauer.

Besonderen Dank gilt unseren Verwandten insbesondere seiner
Partnerin Irene, seiner Nichte Ursi und allen nahestehenden Personen die
unseren Bruder in der letzten Zeit vor seinem Tod liebevoll betreut
haben. Allen die unserem Bruder im Leben mit Liebe und Freundschaft
begegnet sind.

Wir danken den Nachbarn, Ärzten und der Ambulanz für ihren Einsatz,
Frau Pfarrerin Henrike Stauffer für die einfühlsamen Worte, den
Sigristen Frau Fehr und Herrn Rohr für die Bereitschaft beim organisieren
der Trauerfeier sowie Herrn Ganz für das schöne Orgelspiel.

Herzlichen Dank für die lieben Worte, Briefe, Blumen und Geldspenden.

Die Trauerfamilien